

. La peste aux Indes. — Il ne semble pas qu'il y ait dans ce malheureux pays de l'Inde une amélioration bien sensible, tant pour le traitement de la peste que pour le soulagement apporté aux malheureux menacés par la famine. On voit bien les listes de souscriptions faites par la charité publique, elles obtiennent de gros chiffres, mais cela ne suffit pas, il faut organiser la répartition de ces secours. On a parlé d'envoyer du Canada des grains : évidemment c'est une bonne pensée, mais peut-être difficile à mettre en pratique. Il est utile de signaler que la souscription du Canada est des plus importantes et a donné lieu à un échange de dépêches de remerciements de Lord Elgin à Lord Aberdeen.

Les autorités sanitaires à Suez veillent avec une grande sévérité pour éviter la propagation de la peste. Il faut aussi remarquer combien sont rigoureuses à Marseille les conditions de la quarantaine imposées aux provenances de l'Inde.

VERAX.

TRAITEMENT DE L'ÉPILEPSIE

HEUREUX RÉSULTATS

PENDANT PLUSIEURS ANNÉES D'EXPÉRIENCES

RÉFÉRENCES ET CERTIFICATS

DOCTEUR L. A. G. JACQUES

224 RUE AMHERST

MONTREAL.

INSTITUT KNEIPP

(DE MONTREAL)

No 2082 rue Ste-Catherine, près de la rue Bleury

Traitements hydrothérapiques suivant la méthode Kneipp

Départements complètement séparés pour les hommes et pour les femmes.

AFFUSIONS, DOUCHES, BAINS, Etc.—CHAMBRES ET PENSION.

*Grande salle de gymnase et de réaction pour chaque département.***Docteurs et Douchenses expérimentés,**

L'institut comprend plus de 40 chambres spacieuses, bien aérées et bien éclairées

CONSULTATIONS : De 10 h. à 12 h., et de 3 h. à 5 h. tous les jours, dimanches et fêtes exceptés.

DR L'ÉCUYER